

Cepal reclama igualdad de género en modelo de desarrollo para América



Santiago de Chile, 27 ene (RHC) La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal), llamó a los gobiernos de la región a acelerar el cumplimiento de sus compromisos para la igualdad de género y la autonomía de las mujeres.

La entidad plantea esa necesidad en el documento La autonomía de las mujeres en escenarios económicos cambiantes, que presentará en el marco de la XIV Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe.

Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Cepal, presentará el informe en el encuentro que comienza mañana en la capital chilena, organizado con apoyo de ONU Mujeres, y al que asistirán una veintena de ministras de la Mujer, autoridades y organizaciones de la sociedad civil, académicos y del sistema de Naciones Unidas.

El texto establece que las desigualdades de género son un obstáculo para el desarrollo sostenible, y los cambios que enfrenta la región evidencian la urgencia de avanzar hacia la equidad de género y la autonomía

de las mujeres, así como la garantía de los derechos de todas las personas sin excepción.

El organismo de Naciones Unidas advierte que la región está creciendo menos, a la vez que se incrementan las desigualdades y la pobreza, lo que plantea una situación compleja en lo que respecta al gasto social y el mejoramiento de la vida de las féminas.

Según la Cepal, es preciso redoblar esfuerzos para diseñar políticas públicas que reconozcan el aporte de las mujeres a la economía a través del trabajo doméstico y de cuidado no remunerados, y que promuevan la corresponsabilidad y una distribución más justa de las cargas de trabajo.

El informe denuncia igualmente la invisibilización de las indígenas y afrodescendientes, ya que la proporción de jóvenes de esos sectores que no estudia ni trabaja de manera remunerada es 2,6 veces superior a la de las de otras comunidades. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/212975-cepal-reclama-igualdad-de-genero-en-modelo-de-desarrollo-para-america>



Radio Habana Cuba